

## Presseinformation

### Hoffnung für Thomas

### Registrierungsaktion in Gemmingen-Stebbach für Thomas aus Plüderhausen

Thomas ist ein Gute-Laune-Mensch und verbreitet eben diese Stimmung in seinem Umfeld. Aktuell muss er jedoch kürzer treten. Vor wenigen Wochen stellte man bei Thomas Leukämie fest. Nun ist er auf eine Stammzellspende angewiesen, um zu überleben. Sein Umfeld und die SLG Stebbach e.V. organisieren daher gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion in Gemmingen-Stebbach. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich am 2. August 2025 von 09-19 Uhr im Schützenhaus des KKS Stebbach e.V. als Stammzellspender oder Stammzellspenderin registrieren lassen.

Thomas ist hilfsbereit, ausgeglichen und auch immer für eine heitere Diskussion zu haben. Aktuell muss sein Umfeld jedoch häufiger darauf verzichten. Schuld daran ist die Diagnose Leukämie, die nun Thomas' Leben auf den Kopf stellt. Ein Schock, der nicht leicht zu verkraften ist. Immer häufigere Infekte, länger anhaltende Krankheiten und immer längere Erholungsphasen gaben zunächst Anlass zur Sorge. Alles fiel plötzlich ungewohnt schwer und war mit auffälliger Anstrengung verbunden. Letztlich brachten Tests die Diagnose Blutkrebs und inzwischen auch die Gewissheit: Thomas benötigt eine Stammzellspende, um wieder vollständig gesund zu werden.

### Unterstützung für Thomas: Registrierungsaktion in Gemmingen-Stebbach

Auf sein Umfeld kann sich Thomas in dieser schweren Zeit zum Glück voll verlassen. Alle spenden Kraft und Mut, um Thomas zu helfen, wo sie nur können. Darüber hinaus organisieren sie nun gemeinsam mit der DKMS eine Registrierungsaktion, um Thomas und anderen Betroffenen zu helfen.

Um möglichst vielen Menschen, die wie Thomas ihren „genetischen Zwilling“ für eine Stammzellspende suchen, helfen zu können und ihre Unterstützung zu zeigen, wird daher am Samstag, den 02.08.25 eine öffentliche Registrierungsaktion stattfinden. Das

Schützenhaus des KKS Stebbach e.V. steht dabei als Anlaufpunkt für die Registrierung zur Verfügung. Die Familie möchte alle ermutigen zu kommen und sich für andere einzusetzen: „Eine Registrierung kann das Leben eines Menschen retten, vielleicht sogar eines Vaters, einer Tochter oder eines Kindes aus deiner Nachbarschaft. Du musst kein Arzt sein, kein Held – nur bereit, im entscheidenden Moment JA zu sagen. Und dieses Ja kann ein kleines Wunder sein; für Thomas oder für viele andere, für Hoffnung.“

**Registrierungsaktion: „Hoffnung für Thomas“**

**Am Samstag, den 02.08.2025 von 09 bis 19 Uhr**

**Schützenhaus des KKS Stebbach e.V.**

**Zum Schützenhaus 1, 75050 Gemmingen - Stebbach**

Alle, die gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt sind, können vorbeikommen und sich registrieren lassen. Bitte das Smartphone zur Registrierung mitbringen. Wer sich aus Alters- oder Gesundheitsgründen nicht registrieren kann, kann ebenfalls kommen und durch eine Geldspende helfen, die Registrierungskosten, die bei der Auswertung im Labor entstehen, zu decken. Denn auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

**DKMS Spendenkonto**

**IBAN: DE26 7004 0060 8987 0008 81**

**Verwendungszweck: Thomas**

Wer sich in der Vergangenheit als Stammzellspender oder Stammzellspenderin registriert hat, muss nicht erneut teilnehmen, sondern steht weiterhin dem Fremdspender suchlauf zur Verfügung.